

*Ce qui me rend très heureuse, c'est une relation très intense avec une personne qui est handicapée. Cela a été un coup de fouet, la violence d'un regard, la force d'un sentiment, une synchronisation totale à tous les niveaux, une harmonie parfaite, pleine. C'est une expérience riche qui m'amène à changer, qui bouleverse tous les repères, les idées. C'est un mouvement à deux qui se fait en parallèle. C'est un cadeau de la vie. Pouvoir vivre cela à ce niveau, c'est rare !*

*Sylvie*

*37 ans*

*Montpellier*